



Duo Nina Wagner/Juna Brongers beim Neujahrsturnier siegreich

Beim traditionellen Neujahrsturnier des SC Berg startete das Zweierteam Nina Wagner und Juna Brongers fulminant ins neue Jahr. In der Klasse bis TTR 900 holten sie einen Sieg nach dem anderen und brachten gleich mehrere Jungenteams zur Verzweiflung. Im Finale war es einmal mehr das eingespielte Doppel, was siegreich war. Das Siegerduo der TTF Kißlegg wurde mit Pokalen und Sachpreisen belohnt und blickt nun freudestrahlend der Rückrunde entgegen.